

# *José Ramon Fernandez prend congé de la délégation cubaine à Rio*

---



La Havane, 26 juillet, (RHC).- José Ramon Fernandez, président du Comité Olympique Cubain, a pris congé du gros de la délégation cubaine aux JO de Rio de Janeiro.

Le président du COC a appelé les sportifs cubains, près d'une centaine, à représenter dignement Cuba et à concourir d'une façon propre.

José Ramon Fernandez a serré la main de chacun des membres de la délégation conduite par Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

Un groupe d'athlètes cubains s'entraîne toujours à l'étranger en vue des JO. Ceux-ci se joindront prochainement à la délégation cubaine à Rio.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/101060-jose-ramon-fernandez-prend-conge-de-la-delegation-cubaine-a-rio>



**Radio Habana Cuba**